
 

Esito commissioni provinciali 

COMMISIONE MENSA E SALUBRITA 

Si e svolta l’apposita commissione mensa e salubrità l’O.D.G. “ il rinnovo della convenzione” 

Il nostro rappresentante Milazzo Alessandro ha potuto constatare che l’amministrazione 

ancora ad oggi non ha fornito elementi utili per comprendere quali  sono le condizioni  della 

mensa convenzionata i  dell’Arma dei carabinieri d San Giuseppe la Rena. La non immediata  

stipula di una nuova convenzione è una non applicazione della precedente delibera. Nessuna 

novità sui buoni pasto che restano off limits per i colleghi della questura. 

COMMISSIONE INFORMATICA 

Si è svolta l’apposita commissione informatica nostro rappresentante Gennaro Santo  O.D.G 

“sicurezza delle reti e lo protezione” 

Abbiamo proposto alla commissione di  potenziare la sicurezza di accesso alla rete mediante 

autenticazione personale che preveda, oltre al consueto login con username e password, il 

riconoscimento e quindi l'abbinamento dell'indirizzo fisico del pc con cui ci si connette. 

Questo indirizzo, meglio noto come MAC Adress, è un codice esadecimale che identifica un 

qualsiasi pc sulla rete quasi come fossero le sue impronte digitali. Tale codice è ovviamente 

univoco ed è modificabile esclusivamente da personale altamente specializzato. Questo 

abbinamento, oltre ad avere la sicurezza che chi si sta connettendo alla rete è personale 

autorizzato, ci dice anche che si sta’ connettendo con un PC autorizzato. Chiunque infatti può, 

allo stato attuale, conoscendo il proprio indirizzo IP, collegarsi alla rete ministeriale 

utilizzando un qualsiasi pc o dispositivo (Tablet, Smartphone ecc) con innegabili e gravi 

ripercussioni alla sicurezza. Tale operazione, a costo zero, non è stata implementata 

dall'amministratore di rete. 

E' stato inoltre riproposto l'obbrobrio amministrativo in merito alla concessione 

dell'indennità meccanografica, non dal punto di vista se spetti o meno, ma alla pari 

opportunità concessa al dipendente che, sedendosi nella stessa postazione di lavoro in cui 

poco prima sedeva un suo collega pari mansioni, non si vede corrispondere una indennità che, 

anche se misera viene invece riconosciuta a chi lo aveva preceduto, creando una 

sperequazione. Abbiamo inoltre suggerito di inserire come o.d.g. per la prossima seduta della 

commissione, la rivalutazione e riqualificazione del sistema di informazione elettronico 

tramite posta elettronica (PEC e/o corporated) almeno a livello locali al fine di risparmiare 

l'80 % almeno dei costi della carta. Stimolandone l'uso anche nei confronti delle PP.AA. che 

interagiscono con noi per motivi di giustizia o altro, è indubbio il risparmio per 

l'amministrazione non considerando la tracciabilità e  la memoria dell'atto trasmesso. 
 

 


